

MEIN REICH IN DER WELT

Die Welt muss von innen her geheilt werden und nicht von außen her. Nicht große Organisationen und weltweite Abmachungen werden der Welt den Frieden bringen. Nein, Mein FRIEDENSREICH allein kann der Welt den Frieden bringen. FRIEDE bedeutet VOLLKOMMENHEIT und diese kann nicht von Menschenhand geschaffen werden.

ICH allein habe dieses Friedensreich schon geschaffen und der Mensch kann in sich diese Reich aufnehmen und hinaustragen in die Welt mit den lebendigen STRAHLEN seines HERZENS.

Viele Meiner Kinder lassen sich blenden und suchen im äußeren Zusammenschluss in Massenorganisationen das Heil.

Wenn Mein Name aus vielen Kehlen klingt und über Lautsprecher hinausposaunt wird, so ist das alles nur Schall und Rauch.

Im einzelnen Menschen muss Mein Reich seinen Anfang nehmen, in jedem einzelnen MENSCHEN.

Darum beginnt Mein Reich beim einzelnen Menschen. Und ist es nur ein Mensch auf dieser Erde, in dem Mein Reich sich offenbart, so ist die Welt gerettet.

Darum lasset euch nicht ziehen in die Äußerlichkeit, auch nicht in die Äußerlichkeit Meines Namens, denn dann verschließt sich in euch Mein Reich. Amen.

So seid gesegnet von eurem VATER in JESUS CHRISTUS, der euch innig liebt.
AMEN!

(GJL)